

## 夏季大会支部予選 札幌第一に敗退し 3 年生は引退

6 月 28 日に開幕した夏季大会札幌支部予選。本校は 30 日の 1 回戦で札幌第一と対戦し、3-9 で敗退しました。

先制点を取り、勝ち越し、追加点と理想的な試合展開で試合は進み、7 回を終了し 3-1 でリードしていました。しかし、8 回に逆転を許し、9 回に突き放されそのままゲームセット。非常に残念な結果に終わりました。

「チームワークで頂点へ」のスローガンの下、3 年生部員 27 名をはじめチーム一丸となって頂点を目指した夏でしたが、悲願の甲子園出場を果たすことはできませんでした。

この大会をもって 3 年生は引退となります。3 年生の選手たちには、立命館慶祥高校野球部で学んだことを生かし、これからの人生で活躍してほしいと思います。また、保護者の皆様を始め、今大会も本校野球部に熱いご声援を送っていただきました皆様、本当にありがとうございました。翌日から始動した後輩たちにも変わらぬご声援を送っていただけると幸いです。

### <夏季支部大会 1 回戦 vs 札幌第一 @札幌円山>

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
札幌第一	0	0	0	1	0	0	0	3	5	9
立命館	0	0	1	1	1	0	0	0	0	3



2015/07/07